Vereinsversammlung 2020: Abstimmungsresultate liegen vor!

Wegen der Corona-Massnahmen des Bundesrates musste die ordentliche Vereinsversammlung vom 19. März 2020 abgesagt werden. Um die Handlungsfähigkeit des Vereins zu bewahren, beschloss der Vorstand die Durchführung der Abstimmungen auf elektronischem Weg.

Am 28. März 2020 wurden alle stimmberechtigten Mitglieder per Mail bzw per Brief mit den Unterlagen zu den wichtigen Traktanden Jahresberichte, Jahresrechnung, Jahresprogramm, Mitgliederbeiträge und Budget 2020 bedient. Für die elektronische Abstimmung stand ein Google-Forms-Abstimmungsdokument bereit, das bis Mittwoch, 8. April 2020, 24.00 Uhr eingereicht werden musste.

Am 9. April 2020 haben die beiden Rechnungsrevisoren Susanne Schenk und Kurt Weber unter der Leitung von Ruedi Hunziker und in Anwesenheit des Vereinspräsidenten die Resultate erwahrt und in einem Protokoll festgehalten.

Hier die Abstimmungsresultate:

Stimmberechtigte gemäss Statuten am 28.03.2020: 355 Mitglieder An der Abstimmung teilgenommen: 95 Mitglieder

ungültig 0

gültig 95 Stimmen

Traktandum	Ja	Nein	Enth.	Ergebnis
Protokoll VV 2019	94	0	1	angenommen
Jahresberichte	92	0	3	angenommen
Jahresrechnung/Revisorenbericht/Décharge	93	0	2	angenommen
Jahresprogramm	92	1	2	angenommen
Mitgliederbeiträge 2020	91	2	2	angenommen
Budget 2020	85	6	4	angenommen

Damit ist die LVL für das Vereinsjahr 2020 handlungsfähig. Sobald bekannt ist, wie die schrittweise Rückkehr zur Normalität nach der Pandemie stattfinden soll, wird die Vereinsleitung an dieser Stelle informieren.

Allen Mitgliedern, die sich an der Abstimmung beteiligt haben, danke wir herzlich. Wir hoffen, dass der Trainingsbetrieb und die Wettkämpfe im Hard möglichst bald wieder beginnen können.

10.04.2020 Bericht Hans Rudolf Wyss